

Rasmey You, Fidélise

Peu après mon arrivée au pays, j'ai travaillé comme plongeur dans une pâtisserie boulangerie de Montréal. Je prends de l'expérience en travaillant dans diverses grandes maisons : au bon croissant, la Gascogne, tout en complétant ma formation par des cours de spécialisation le soir à ITHQ

En 1987, avec ma conjointe, nous mûrissons le projet d'ouvrir notre propre pâtisserie. Le nom Fidélise vient de l'amalgame des mots « fidèle » et « délice ». Fidèle à la tradition, à la qualité, à l'évolution, à l'innovation et c'est un délice de travailler avec nos employés et servir nos clients.

En 1989, avec l'aide des précieux conseils du Carrefour Jeunesse Emploi, nous démarrons Fidélise qui n'a cessé de grandir depuis ce temps. 1994 est marquée par l'ajout d'une deuxième succursale dans le secteur Hull. En 2004 Fidélise acquière un terrain et fait construire son nouveau centre de production et boutique le secteur Gatineau. La troisième succursale ouvre ses portes en 2014 dans le secteur Aylmer.

Depuis bientôt 35 ans, Fidélise reste fidèle à sa vision et mission : nous participons aux célébrations de nos clients tout en rendant le luxe accessible. À travers vents et marée, nous sommes toujours là avec nos fidèles équipes.

Son entreprise s'est mérité plusieurs reconnaissances professionnelles, entre autre : le prix Coup de cœur Produits/service de l'année décerné par le Regroupement des gens d'affaires en 2015, le prix d'excellence de l'entrepreneuriat en 2017, deux médailles d'argent en compétition de sucre et pastillage au Québec,

L'implication sociale de Rasmey se réalise lors de soupers bénéfice pour l'Eucan, Rêve d'enfant, les maisons pour femmes et enfants victimes de violence conjugales, etc.